

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 03.03.2016

### **Wählen gehen!**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 13. März 2016 sind die Bürgerinnen und Bürger in Sachsen-Anhalt aufgerufen, den neuen Landtag zu wählen. Ich bitte Sie in meiner Funktion als Wahlleiter für den Bereich der Stadt Wernigerode: Gehen Sie zur Wahl! Stärken Sie unsere parlamentarische Demokratie und den Rechtsstaat durch eine hohe Wahlbeteiligung! Übernehmen Sie durch Ihr Votum Verantwortung für die Werte unserer Gesellschaft!

Wernigerode bildet gemeinsam mit der Stadt Oberharz am Brocken und der Stadt Harzgerode den Wahlkreis 16. Im Wahlkreis 16 bewerben sich vier Direktkandidaten, um unsere Interessen im neuen Landtag vertreten zu können. Zusätzlich haben Sie alle eine Zweitstimme zur Verfügung, um einer Partei Ihre Unterstützung zu geben. Je mehr Menschen aus unserer Region ihr Grundrecht auf Wahl nutzen, umso größer sind unsere Chancen in Magdeburg auch zukünftig mit unseren Belangen Gehör zu finden.

Ihre Meinung zur Zukunft unseres Landes muss nicht untergehen, sondern sollte auf einem Stimmzettel Ihren Platz finden. Bestimmen Sie mit, um das Bestmögliche aus Ihrem Wahlrecht herauszuholen, denn Demokratie lebt von jeder einzelnen Stimme.

Ich bin mir sicher, dass die Zukunft unserer Gesellschaft nur dann gelingen kann, wenn sie als Gemeinschaftsaufgabe verstanden wird. Dabei lebt unsere Demokratie davon, dass unterschiedliche Wege vorgeschlagen werden, um anstehende Probleme zu lösen und gesellschaftliche Herausforderungen zu bewältigen. Eine Wahl dient dazu die Wege dann in politischen Gremien gangbar zu machen.

Ich danke an dieser Stelle schon jetzt allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die es wieder möglich machen, dass diese Wahl in hoher Qualität organisiert und durchgeführt werden kann. Außerdem möchte ich mich bei den Mitgliedern des Landtags für die in der zu Ende gehenden Wahlperiode geleistete Arbeit bedanken. Wir können dankbar dafür sein, dass sich so viele Männer und Frauen bereit erklärt haben, politische Verantwortung zu übernehmen. Den Kandidatinnen und Kandidaten, die am 13. März 2016 gewählt werden, wünsche ich viel Erfolg für ihren Dienst an unserer Gesellschaft.

Peter Gaffert  
Oberbürgermeister